



“Lejos de separarnos, cada día nos uniremos más” - Fidel

Forman la Estructura del INRA, MINAZ y Sector Azucarero

Juan Almeida Bosque, miembro del Buró Político y su delegado en Oriente, presidió la constitución del Consejo de Dirección del INRA en la futura provincia Granma.

En la reunión, efectuada recientemente en esta ciudad, también se dio a conocer las estructuras administrativas del MINAZ y del Sector Azucarero.

Como delegado del INRA en la futura provincia Granma fungirá Héctor Gómez, en tanto que figuran como jefe del sector de zafra y del MINAZ, respectivamente, Victoriano Quintana y José Lan- yau.

Al resumir la importante reunión el miembro del Buró Político exhortó a todos los funcionarios de los sectores agropecuario y azucarero a mantener el cumplimiento de todas las tareas del año 1976 y aplicar consecuentemente la nueva estructura administrativa.

Desfilarán más de 20 mil personas por el 1ro. de Mayo

Una cifra superior a las 20 mil personas está prevista para participar en el desfile regional por el Primero de Mayo, según informó Elio Escobedo, miembro del Buró Regional del PCC y primer secretario del movimiento obrero, durante una reunión de la Comisión central organizadora celebrada en días pasados.

En la actividad central en saludo al Día de los Trabajadores desfilarán obreros de los distintos sindicatos, microbrigadistas, campesinos, Pioneros, estudiantes secundarios y universitarios, así como bloques del EJT, MININT Y MINFAR.

Con el objetivo de dotar a la celebración de los requerimientos necesarios, la Comisión organizadora quedó estructurada en subcomisiones de propaganda, aseguramiento material, actividades deporti-

Plenaria de los CDR

Para impulsar las tareas emanadas del II Pleno Nacional los Comités de Defensa de la Revolución celebraron una plenaria regional el domingo último, presidida por José A. Martínez, miembro del comité provincial del Partido y primer secretario en Bayamo.

Entre las fundamentales actividades que desarrollarán los CDR, enmarcadas en la Emulación Especial XX Aniversario del Granma, está la celebración de las asambleas de base para concretar los compromisos de la membresía con el Comité Central del Partido, para el presente año.

Los cederistas prestarán especial atención a las tareas referidas a la creación de los Poderes Populares y la implantación de la nueva División Político Administrativa.

Las donaciones de sangre, las pruebas citológicas, la higiene y el embellecimiento, el suministro a la población infantil de la segunda dosis de la vacuna antipolio, el estudio político y el desarrollo cultural figuran también como principales actividades para los cederistas para el 1976.

vas-culturales, recreativas, y la responsabilizada con la organización del desfile.

La subcomisión de propaganda ejecutará un plan con el objetivo de que cada ciudadano conozca las actividades que desarrollará la región por el Primero de Mayo. Lo programado comprende conferencias de prensa, entrevistas, programas radiales, afiches, menciones, etc.

A partir del día cinco de abril y hasta el veintisiete, los sindicatos organizarán caravanas que recorrerán las calles diariamente en saludo a la magna fecha del movimiento obrero mundial.

Para velar estrictamente por el buen desarrollo de los planes trazados la Comisión Central se reunirá de nuevo el próximo día 29 y todos los lunes a partir del mes de abril.

Pedro Mora

ESTRUCTURA POLITICO-ADMINISTRATIVA

Constituidas las Comisiones Municipales

Las comisiones para la implantación de la nueva División Político Administrativa quedaron constituidas en los 13 municipios de la futura provincia Granma, en reuniones presididas por Pedro García Lupiañes, segundo secretario del Partido en la región Bayamo y presidente de la Comisión Provincial de Implantación.

Estaban presentes en las distintas reuniones Daniel Rodríguez Verdocia, Rafael Fernández Fernández y Fermín Díaz Urquiza, todos miembros de la Comisión Provincial de Implantación así como miembros del buró del Partido, dirigentes de la UJC, la UPC y las organizaciones de masas en los distintos municipales.

En el municipal Guisa fueron aprobados como presidente y vicepresidente de la comisión los compañeros Alberto Gómez Concepción y Elio Martí Leyva, respectivamente.

Para la comisión de Cauto Cristo fueron designados Bernardo Lorente Bárzaga en el cargo de presidente y Tomás Rodríguez Carballosa como vicepresidente.

Jorge Rodríguez Más y Alfonso Acosta Acosta encabezan la comisión del municipal Bayamo en los cargos de presidente y vicepresidente respectivamente.

En Río Cauto, fue designado presidente al compañero Eleodoro Tamayo Suárez y Orestes Barrero Barrero, vicepresidente.

Emerio Morales Torres y Lino Rafael Rosales González fueron aprobados como presidente y vicepresidente respectivamente de la comisión del municipal Jiguani.

Buey Arriba tiene a Ronel Ricardo Betancourt como presidente y a José Moreno Márquez vicepresidente.

En Campechuela figuran de presidente y vicepresidente de la comisión municipal los compañeros Ariel Rodríguez Leyva y Rafael Aguilar Barrero, respectivamente.

La comisión en el municipio Bartolomé Masó la encabezan Mario Rosabal Ramírez, presidente y Luis Viltres Reina, vicepresidente.

En Manzanillo presiden la comisión municipal Dilberto Reyes Peña como presidente y Pedro Lovié González, vicepresidente.

Arnaldo Carrillo Domínguez y Jorge L. Rondón Torón fueron designados presidente y vicepresidente respectivamente para la comisión del municipal Pilon.

Niquero tiene a Maximiliano Guerra Velázquez como presidente y Digno G. Ballesterero Viltres, vicepresidente.

En Yara fueron aprobados Juan M. González Rodríguez y Luis Viltres Gutierrez como presidente y vicepresidente respectivamente.

La comisión de implantación en Media Luna, la encabezan José Fadrique Martínez en el cargo de presidente y Walfrido Núñez Pérez, vicepresidente.

En cada uno de los municipios las comisiones están integradas por nueve compañeros más que atenderán CIRCUNSCRIPCIÓN, DIVULGACIÓN, CANDIDATURA, FMC, CTC, CDR, ANAP, UJC y UPC.

Con esta actividad se da cumplimiento a la tarea 43 del cronograma establecido para la aplicación de la nueva división Político-Administrativa, la extensión de los órganos del Poder Popular y la implantación del nuevo Sistema de Dirección de la Economía.

Evaristo Tamayo

EL DEPORTE

Después del triunfo revolucionario son notables los logros que ha obtenido nuestro deporte como una práctica sana que desarrolla todo el pueblo cubano.

Antes, en la etapa capitalista, como señalara Fidel en su Informe Central ante el Primer Congreso del Partido, no se promovía el deporte, pero sí el billar, la lotería, la bolita, los dados, la ruleta, las máquinas tragamonedas y los prostíbulos eran el tipo de actividades que promovían los capitalistas en Cuba.

Prevalecía en aquella época el profesionalismo, "el beisbol y el boxeo en Cuba eran canteras para los traficantes del deporte. Los terrenos de los clubes exclusivistas y discriminatorios estaban vedados al pueblo, no había actividad deportiva de masas".

Ofrece el MINSAP 176 Becas

El Ministerio de Salud Pública en coordinación con el MINED en la región, ofrecerá 128 becas a estudiantes de distintos niveles de primaria y secundaria y otras 48 a trabajadores del propio organismo.

La convocatoria a las becas fue abierta desde el pasado mes en los centros primarios y de la enseñanza media de la región.

Las especialidades a cursar son enfermería, técnico en laboratorio, trabajador sanitario y trabajadora social. Los estudios se realizarán en Bayamo, Santiago de Cuba y La Habana, según la especialidad, con una duración entre uno y tres años.

Las 48 becas concedidas a los trabajadores del MINSAP pueden solicitarlas los interesados en las secciones sindicales de sus respectivos centros laborales.

El período de matrícula oficial se efectuará entre el 20 y 28 de agosto de este año.

Lourdes Domínguez

Órgano de la Revolución

Redacción y Talleres

Saco 262. Teléfono 2038

Qué distinto al presente, antaño el deporte era profesional, lo practicaba la minoría y era para la minoría, hoy ya no hay profesionalismo, participa la mayoría y es para ésta, el pueblo.

Ahora, como señala Fidel en su Informe Central, el país invierte en educación física y el deporte más de 40 millones de pesos al año, esfuerzo que se ha visto coronado con honrosos triunfos cosechados por Cuba en eventos internacionales.

"Nuestros atletas son ejemplo de disciplina, abnegación, modestia y valentía. El profesionalismo que envilecía y arruinaba el deporte quedó atrás junto al juego, las apuestas, las drogas y demás vicios que ensombrecían el porvenir de nuestros jóvenes en la Cuba de ayer".

Celebran Asamblea Anual de Balance

Los trabajadores del molino arrocero Roberto Reyes, de esta ciudad, celebraron su asamblea anual de balance, en la que analizaron la labor desarrollada durante el pasado año y discutieron las tareas para el presente año.

Este molino arrocero cuenta con 69 trabajadores, de los cuales 26 fueron elegidos obreros de avanzada y en el primer chequeo de la microemulación 50

Sobrepasan Plan Mensual

La fábrica de tabacos Juan Pérez Olivera de Jiguaní, sobrepasó en un 12 por ciento su plan de producción correspondiente al mes de febrero, que era de 238 mil tabacos torcidos.

El sobrecumplimiento representa 13 mil 302 tabacos elaborados por encima del plan mensual. El departamento de bonches para la elaboración de tabacos cumplió a un 139 por ciento su plan.

En trabajo voluntario el colectivo del centro laboró 514 horas y se torcieron más de 4 mil 400 tabacos.

Los más destacados en este sentido fueron las compañeras Oneida Silva, Eleida Diéguez y Reina Figueredo, así como el obrero Félix Oduardo

Luis Moreno

Inaugurarán Centros Meteorológicos

Para el próximo día 23 está señalada la inauguración de varios centros meteorológicos en la provincia oriental, con una actividad central en el de Jucarito de esta región.

El centro meteorológico de Jucarito, según se anunció, fue seleccionado como sede del acto central por ser el mejor entre los 11 de Oriente comprendidos en el proyecto Cuba 7.

Estos centros, dotados de modernos equipos y laboratorios, servirán para la elaboración de guías climáticas, con los mejores ciclos para la siembra del arroz, a la vez que permitirán desarrollar investigaciones en los cultivos arroceros.

Juan López L.

alcanzaron el sello del Deber y 7 el Honor.

El corresponsal Eustaquio Suárez reportó que los compañeros que no obtuvieron la condición de avanzada se comprometieron ante el colectivo de trabajadores alcanzar esa condición.

De igual forma los compañeros que no alcanzaron el sello del Honor expresaron su decisión de ganarlo en los meses venideros.

Efectúan Encuentro de Monitores

La Asociación de Estudiantes de la Salud en esta región, celebró en días recientes el encuentro regional de monitores en la unidad de docencia médica del hospital Carlos Manuel de Céspedes de esta ciudad.

En el evento fueron seleccionados los trabajos que presentará la región en el encuentro provincial a efectuarse en Guantánamo en mayo próximo.

Los alumnos ganadores fueron Grisel Fernández, en Matemáticas, Virgen Mendoza, en Química Técnica y Clara Ayala, en ejercicios de hematología.

Lourdes Domínguez Solís

Recogen 1 800 quintales de tabaco

Los cosecheros anapistas de Buey Arriba han recogido ya unos mil 800 quintales de tabaco, prácticamente el 50 por ciento del estimado para la actual cosecha.

La corresponsal Onelia Milán reporta que el desarrollo de la cosecha tabacalera es exitoso y que en la actualidad se intensifican los esfuerzos en ese municipio, teniendo en cuenta que el mes de marzo es decisivo para la zafra del tabaco.

El cultivo y cosecha del tabaco está en manos campesinas en el municipal Buey Arriba, el plan tabacalero estatal de nuestra región está ubicado en Manjará, del municipio Guisa.

Abierto en Bayamo nuevo Salón Barbería

Un moderno salón barbería, para prestar servicios especializados, quedó abierto recientemente en esta ciudad.

Esta unidad prestará servicios de masaje facial y capilar, lavado de cabeza, tinte y tratamiento capilar a base de aceites, además del pelado y afeitado normales.

La barbería, que lleva el nombre de Salón Moderno, está situada en la calle General García, cerca de la Plaza de la Revolución en Bayamo.

Los barberos de este salón provienen de varias barberías y pasaron un curso de recalificación que los puso en condiciones de realizar los servicios que presta la unidad.

La ejecución del proyecto de este importante salón estuvo a cargo del taller de mantenimiento del Comercio Interior de esta región.

Juan C. Benítez

Realizan Buen Trabajo

Una destacada labor realizaron durante el pasado mes los trabajadores de las unidades de Productos Industriales de Jiguaní, en cumplimiento de sus planes de ventas y en trabajos voluntarios.

El aporte voluntario fue de 209 horas, de ellas 16 en la agricultura, efectuaron siete maratones de limpieza y otras.

Fuerte Ofensiva para elevar la Productividad

Elevar al máximo la eficiencia y la productividad es la consigna lanzada por las fuerzas de las columnas de macheteros 17 de Mayo y XIII Congreso de la CTC, de la región Bayamo para el presente mes.

En este aspecto la brigada Niceto Pérez, de la columna campesina 17 de Mayo, está laborando arduamente, según nos reportó el corresponsal Fernando Revelo,

para alcanzar el millón de arrobas de cañas cortadas.

Este colectivo de macheteros ha sido seleccionado como el más destacado entre las fuerzas campesinas, sus macheteros cortan para un promedio de 210 arrobas de cañas en corte para normas técnicas y en caña verde.

La brigada compuesta por 48 macheteros, en su mayoría procedentes del municipal Cauto Cristo, corta a un ritmo de 15100 arrobas de cañas

Entregan Orden Enrique Cabré

Con la participación de 48 trabajadores se efectuó la asamblea de producción en la Estación Experimental del Arroz de Jucarito en Vado del Yeso.

En la misma se le entregó el certificado de avanzada a 36 compañeros, dos recibieron la Orden Enrique Cabré y otros dos recibieron los diplomas de mejores trabajadores del año.

La Orden Enrique Cabré, por más de 10 años de servicio en la maquinaria, fue entregada a los compañeros Pablo Ortiz y Rafael Arcia, lo que a su vez recibieron los certificados de obreiros de avanzada.

Los certificados de mejores trabajadores del año correspondieron a Mario Fonseca como básico y a Blas Suárez, como agrícola.

En la asamblea también se discutieron y firmaron los compromisos individuales y colectivos para la Emulación Especial XX Aniversario del Desembarco del Granma.

Juan López L.

Horarios de Visitas en el Céspedes

Con el objetivo de ofrecer a los ciudadanos un mejor servicio, la dirección del hospital regional Carlos M. de Céspedes en esta ciudad, ha establecido un nuevo sistema de visitas a los pacientes ingresados en ese centro asistencial.

El plan de visitas rige del siguiente modo: De lunes a sábado los ciudadanos podrán visitar a los pacientes en el hospital de 4 a 5 de la tarde y los domingos desde la una de la tarde hasta las 3 p.m.

Dan Lectura a Comunicado

Trabajadores de oficina y servicios de la granja Camagüeycito dieron lectura a un comunicado enviado por el Comandante de la Revolución Juan Almeida y Armando Hart, a los trabajadores arroceros. En el mismo se felicita a los trabajadores del arroz por los logros alcanzados durante el pasado año y se les exhorta a mantener el mismo espíritu para cumplir los planes del presente año.

Juan R. Veranes



EN SECO

El conducir vehículos bajo los efectos de bebidas alcohólicas ocasionó en nuestra región el mayor número de accidentes del tránsito ocurridos durante la primera quincena de este mes.

Durante la primera quincena de este mes se reportaron 20 accidentes, con 16 heridos y 6167 pesos en daños materiales.

Con relación al mismo período del pasado mes hubo un aumento de 6 accidentes, cuatro heridos y 4350 pesos en pérdidas materiales. Nada, que la cosa va en aumento en vez de disminuir.

En estos primeros quince días la zona rural fue la más afectada con 12 accidentes. De igual forma el sector particular fue el que más participó en los accidentes con 7, seguido por el MITRANS y el INRA, cada uno con tres accidentes.

o José Luis Pacheco

ZAFRA AZUCARERA

VENCE EL CENTRAL JOSE NEMESIO FIGUEREDO AL ARQUIMEDES COLINA

Al realizar en febrero un trabajo más eficiente en producción de azúcar, ahorro de combustible, calidad y con menor tiempo perdido, el central José Nemesio Figueredo, de Río Cauto, se impuso sobre el Arquímedes Colina, de Mabay, según se anunció en el tercer chequeo regional de zafra, celebrado recientemente.

El Arquímedes Colina sólo logró ventaja sobre su oponente en los parámetros de recobrado y costo de producción.

Entre los éxitos del José N. Figueredo sobresale un ahorro del 86 por ciento en consumo de petróleo.

En la emulación entre colectivos y trabajadores de corte, alza y tiro la mejor brigada habitual estatal fue la Arquímedes Colina, de Mabay Reyomundo Peña y Natividad Rodríguez, heroína de la zafra 76 fueron los mejores macheteros en esta fuerza.

Salvador Saldaña, carretero, Rafael Vidueiro, camionero, Cándido Rodríguez, Ariel Batista y Rafael Polanco, opera-

dores de alza, tiro y combinada cañera, respectivamente se situaron en los lugares cimeros en sus puestos de trabajo. El pelotón de combinadas número 2, de Las Mil Nueve y el distrito cañero 2 de la Manuel Pedreira, alcanzaron el primer lugar en este aspecto.

En la Columna Obrera XIII Congreso la brigada Armando Mestre, actualmente con más de un millón de arrobas cortadas, fue la más destacada. El mejor machetero resultó Rigoberto Batista.

En la evaluación de los sindicatos que mantienen fuerzas movilizadas en esta columna, los de la Administración Pública, Alimentación y Transporte, fueron los que realizaron mejor trabajo en la zafra.

El más sobresaliente machetero de la Columna 17 de Mayo - anapista - fue Arisúdes Exabie, con 1474 arrobas de productividad. En el primer lugar de esta fuerza también se situaron la brigada Niceto Pérez y el contingente Buey Arriba.

En la emulación entre cen-

tros de recepción desarrollaron la labor más eficiente el chucho 0-2 de Las Mil Nueve y el centro de acopio 0-60 de la T.

SITUACION DE LA ZAFRA

El informe rendido por Rafael Díaz, miembro del Buró Regional del PCC y jefe del sector azucarero, acentúa que después de 90 días de cosecha y en los momentos que esta actividad económica alcanza su fase óptima en los rendimientos de azúcar, aún subsisten dificultades de ineludible erradicación.

Los problemas que se suscitan y que han determinado que el acumulado porcentual de molida en la región estuviera hasta el 9 de febrero en 78 puntos, están dados por las interrupciones operativas y roturas en los centrales, y baja productividad de las combinadas cañeras y de los macheteros.

Con el fin de lograr que la región Bayamo finalice la zafra 76 con el plan técnico económico de producción cumplido cabalmente, el Sector Azucarero ha orientado apli-

car las siguientes medidas:

— Disminuir el tiempo perdido en los centrales, por interrupciones y roturas.

— Elevar el nivel de molida en marzo por encima de la norma potencial.

— Continuar trabajando por el aumento de los rendimientos industriales.

— Rebajar el consumo de petróleo en el Arquímedes Colina.

— Cumplir el plan de producción y productividad de los macheteros.

— Elevar los niveles de alza y tiro, fundamentalmente en el plan cañero José Nemesio Figueredo.

Además de Rafael Díaz presidieron el chequeo de emulación de zafra Ramón Hechavarría, jefe del Departamento Azucarero del PCC Regional, Antonio Gorgoso, primer secretario del organismo en Mabay, y otros dirigentes.

Las palabras de resumen les pronunció Ramón Hechavarría.

Ibrahim Verdecia

Cumplió Recuperación de Materias Primas su Plan del Bimestre al 113%

La Unidad de Recuperación de Materias Primas en esta región tenía un cumplimiento hasta febrero de un 113 por ciento del plan de chatarra de acero.

La recolección de hierro fundido alcanzó 142 toneladas, para el 101 por ciento y en lo que se refiere a la chatarra de metales no ferrosos (bronce, cobre y aluminio) obtuvo un 96 por ciento de cumplimiento; lo que respecta la recuperación de desperdicios textiles se cumplimentó al 128 por ciento.

En desperdicios de vidrios sólo alcanzó el 59 por ciento, este incumplimiento se debe a la falta de transportación para el mismo, ya que este producto requiere un transporte especial. En envases de cristal de un plan de 160 mil unidades se recuperaron 108 mil, lo que representa un 67 por ciento; el bajo por ciento se debe a la poca existencia del producto.

Otro cumplimiento de esta unidad es el de recuperación de sacos de yute, que de un plan de 32 mil obtuvieron un real de 94 622 unidades, para un 296 por ciento.

La recuperación de papel y cartón se comportó con algunos incumplimientos basados en la escasez del producto, ya que de un plan de 181 toneladas se logró un real de 128,9 para el 71 por ciento.

La Empresa de Recuperación de Materias Primas está desarrollando en este mes una campaña en coordinación con los CDR y los demás organismos de la región, para superar los incumplimientos de los productos señalados, lo que ayudará grandemente en el trabajo.

Ramona Boza Reyes

Realizan un Destacado Trabajo los Círculos Infantiles

*En Construcción un nuevo Establecimiento de este tipo

Un destacado trabajo mantienen los círculos infantiles de aquí, según constató la visita de control y ayuda realizada por la dirección nacional de esa institución a la región Bayamo.

En la región funcionan 7 círculos para los hijos de las madres trabajadoras, 5 de ellos en la ciudad de Bayamo, uno en Jiguaní y otro en la comunidad de Vado del Yeso.

Como logros se destacan el trabajo de asistencia médica a los círculos infantiles y la calidad en la educación que se imparte en ellos.

Actualmente la matrícula es de 706 niños, cifra que se eleva considerablemente por encima de la capacidad real que es de 557.

Teniendo en cuenta las necesidades de círculos en la región para los hijos de las madres trabajadoras, que cada día va en aumento, ya se construye uno nuevo, que tendrá una matrícula de 160 niños, el cual se espera dejarlo terminado en el mes de agosto del presente año.

La visita de la Dirección Nacional de los Círculos Infantiles, de igual forma valoró de bueno el trabajo de apoyo que brinda la FMC al organismo en la región, materializado en la limpieza y embellecimiento de sus locales, costura de ropas para los niños y en el desarrollo de los círculos de interés para futuras Educadoras de Círculos.

Everisto Tamayo